

LAS VOTACIONES SERÁN EL 30 DE NOVIEMBRE

Morena elegirá a su próximo dirigente estatal

PAOLA MONTOYA CELIS

El Consejo estatal del partido se reunirá a las 9:00 de la mañana en un hotel de Toluca

El próximo 30 de noviembre Morena elegirá a su próximo dirigente en el Estado de México, cargo que actualmente ocupa Martha Guerrero.

El Consejo estatal del partido, de acuerdo con lo programado, se reunirá el día mencionado a las 9:00 de la mañana en un hotel de Toluca para elegir a la persona que ocupará el puesto y algunas

Para conocer los resultados, los ciudadanos interesados pueden consultarlos en la página www.morena.org o en medios de comunicación oficiales

otras vacantes, comunicó Morena.

En atención a los resultados obtenidos en la Jornada Electoral del pasado 02 de junio de 2024 correspondiente al Proceso Electoral Concurrente, diversas personas que se desempeñan como miembros de los órganos de Dirección Ejecutiva Estatales pasaron a formar parte de la Administración Pública o del Poder Legislativo, ya sea en el ámbito federal o local.



ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA

Todos los consejos estatales en el país realizarán sesiones extraordinarias

Lo anterior, genera que se actualice un impedimento estatutario para seguir desempeñando un cargo partidista dentro de algún Órgano de Dirección Ejecutiva de Morena para aquellas personas que de manera simultánea, se desempeñan como servidoras públicas"

Para realizar tales elecciones, un representante de la Comisión Nacional de Elecciones será la responsable de organizar las votaciones y nombrará a la secretaria y escrutadores necesarios para auxiliar en las responsabilidades, así lo informó Morena a través de un comunicado.

Las personas que deseen participar de-

berán enviar sus documentos: credencial para votar, pasaporte, cartilla militar (sea el caso), cédula profesional o matrícula consular, al correo vacantesce24@morena.si, así se detalla en la convocatoria que emitió el partido.

Ese mismo día, el 30 de noviembre se llevarán a cabo las votaciones, luego se dará a conocer la o el ganador, quien procederá a tomar protesta.

Hay que recordar que durante el mes de noviembre, todos los Consejos Estatales de Morena en el país realizarán sesiones extraordinarias con la finalidad de elegir a sus nuevos dirigentes.

Expresamos las más sinceras condolencias por el sensible fallecimiento del Señor:

Gregorio Estanislao Santiago Domingo Duarte Zepeda

Padre del Maestro
Horacio Duarte Olivares
Secretario General de Gobierno del Estado de México

Nuestra solidaridad con su familia y amistades en la pena que les embarga.

Respetuosamente

Diputados y Diputados Locales
Estado de México

CÁMARA DE DIPUTADOS
LXI LEGISLATURA
GOBIERNO Y JUSTICIA SOCIAL

Las y los diputados federales y locales del Partido Verde enviamos nuestras sinceras condolencias a la familia Duarte Olivares por el sensible fallecimiento de

Don Goyo Duarte Zepeda

Padre de nuestro querido amigo y Secretario General de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares.

Su legado y memoria serán siempre recordados con cariño y respeto.

DESCANSE EN PAZ
11 Noviembre, 2024